

PUSPEN

Jalan Santai Kodim 0829 Bangkalan, PMI Buka Stand Layanan Donor Darah

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.PUSPEN.ID

Aug 28, 2022 - 18:15



H. Sa'ad Asjari, Penanggung jawab Stand PMI pada giat Jalan Santai Kodim 0829/Bangkalan bersama Kepala unit PMI kabupaten Bangkalan, dr. Ahmad Azis

BANGKALAN, - Dalam rangka memeriahkan peringatan Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 77 Tahun 2022, Kodim 0829/Bangkalan bekerja sama dengan

Pemerintah Kabupaten Bangkalan dan PT. Hasil Bumi Martajazah (PT. HBM) melaksanakan kegiatan Jalan santai dengan rute sepanjang 3,5 km lebih dengan start di depan Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah no. 4 Bangkalan pada Minggu (27/08/2022).



Lebih dari 7.000 masyarakat Bangkalan hadir mengikuti kegiatan jalan santai tersebut. Dalam kesempatan tersebut, didirikan beberapa Both atau Stand tenda beberapa instansi, diantaranya adalah stand PMI Bangkalan, Stand Dinas Penanaman Modal Dan Perijinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten bangkalan.

Penanggung jawab Stand PMI Bangkalan, H. Sa'ad Asjari bersama Kepala unit PMI kabupaten Bangkalan, dr. Ahmad Azis saat ditemui di Both (Stand tenda) PMI Bangkalan mengutarakan, "Ini sebagai salah satu upaya kita, untuk menjaring dan memberikan pelayanan kepada masyarakat yang tidak sempat datang ke kantor PMI Bangkalan atau ke tempat-tempat kita mengadakan kegiatan donor darah massal, dan kita sudah berpartisipasi bersama pak dokter Azis selaku ketua UPT PMI Bangkalan, ketika Car Free Day dan kebetulan hari ini ada acara jalan sehat bersama masyarakat, kita buka pelayanan disini." Tuturnya.

"Kita manfaatkan keberadaan masyarakat melalui moment seperti ini untuk masyarakat mau menyumbangkan darahnya serta dalam rangka mengamankan stok darah kita." Pungkas H. Sa'ad Asjari.

Sementara itu, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P disela-sela pelaksanaan Jalan santai mengutarakan, "Alhamdulillah pagi ini kita melaksanakan jalan santai dengan peserta kurang lebih 7.000 orang. Ini banyak menarik minat masyarakat karena hadiahnya luar biasa. Sponsor utama dari PT HBM, Hasil Bumi Martajazah." Tuter Dandim.

"Semoga kegiatan ini membawa manfaat, masyarakat sehat dan bisa saling berbagi dengan sesama masyarakat." Pungkas Dandim.